

marque comme linguiste et naturaliste. Tous ceux qui ont donné quelque attention à l'Entomologie et à la Malacologie du continent Nord Américain peuvent se rappeler combien souvent ils ont rencontré son nom à la suite de descriptions d'espèces nouvelles. Il avait pu assister encore cette année à l'assemblée de l'Association pour l'Avancement de la science, à Boston, et avait pris une part active dans la section de l'Entomologie. Il paraissait encore alors dans une excellente disposition de corps et d'esprit, lorsque la maladie vint en quelques semaines seulement le conduire au tombeau.

FAITS DIVERS

Insectes reçus.—Nos remerciements à M. N. Belleau-Gauvreau, membre de l'état major du *Canadian Pacific Railway*, pour les 3 insectes qu'il a eu l'obligeance de nous adresser de Spence's Bridge, Colombie Britannique. Ces insectes appartenaient à 3 ordres différents. C'étaient un Coléoptère (*Corymbites cylindriciformis*), un Névroptère (*Polystachotes punctatus*) et un Lépidoptère (*Deilephila lineata*). Ces insectes se trouvent tous trois dans les limites de notre Province; mais nous n'avons pas de doute que si M. Gauvreau veut se donner la peine de recueillir seulement ceux qui se présenteront à lui à tout hasard, il ne puisse nous envoyer de nombreuses espèces particulières aux régions qu'il explore.

A. M. R. L., St. Roch de Québec.—Le spécimen confié à la malle a été reçu en parfaite condition. Ce n'est pas, comme vous le pensez justement, un insecte, mais bien un crustacé, de l'ordre des Amphipodes. C'est la Crevette locuste, *Gammarus locusta*, Leach, si abondante sur les rivages du Golfe. L'individu transmis est un géant de l'espèce, car généralement ils sont de plus petite taille. Ces Crevettes se rapprochent beaucoup des écrivisses dans leur conformation générale. Cependant elles sont dépourvues de serres et sont comprimées latéralement. Elles nagent toujours au fond et sur le côté, les valves de leur queue constituant leur principal organe de natation. On les rencontre souvent accouplées et nageant ensemble, une plus forte en tenant une autre plus petite dans ses pattes. Elles sont carnassières, se nourrissant particulièrement de poissons morts. Un jeune homme s'étant noyé aux Betsiamits, fut retiré de l'eau après seulement vingt minutes; et déjà il était tout couvert de Crevettes; elles lui remplissaient les oreilles, les narines, la bouche etc.